

lunes, 30/11/2009

Obras Públicas, Urbanismo y Transporte

Alfonso Vicente: “Alrededor del tren giran los grandes proyectos de Aragón como la Travesía Central del Pirineo”

El consejero de Obras Públicas ha inaugurado esta mañana la I Jornada de Tecnología Ferroviaria

NP3184/2009

 [archivo adjunto](#) [o0911302_AR.jpg](#) [o0911301_AR.jpg](#)

 [archivo adjunto](#) [p091130au1.mp3](#) [o091130au2.mp3](#)

El consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes del Gobierno de Aragón, Alfonso Vicente, ha inaugurado esta mañana la I Jornada de Tecnología Ferroviaria acompañado por Enrique Masgrau, director del Centro Politécnico Superior; y Salvador Domingo, decano del Colegio de Ingenieros Industriales de Aragón y La Rioja. Esta jornada pretende debatir acerca del componente investigador y científico del ferrocarril

En declaraciones a los medios de comunicación, el consejero ha destacado que “alrededor del tren giran los grandes proyectos de Aragón como PLAZA, la Travesía Central del Pirineo, el Canfranc o el eje Cantábrico-Mediterráneo”.



Además ha asegurado que “el tren es un modo de transporte sostenible cuando adquiere unos índices de ocupación razonables”. En este sentido, una prioridad para el Gobierno de Aragón es conseguir una ocupación regular tanto de viajeros como de mercancías.

La situación actual del transporte ferroviario pasa por “mejorar nuestras infraestructuras” y para ello hay que contactar con “grandes empresas y con modernas tecnologías” ha señalado Alfonso Vicente.

[Imprimir](#)

[Cerrar](#)